
1 

 

①学年ごとの入れ替えで、見やすくとても良かったです。未就学児を連れてだったので、下の

子も飽きずに見ることができ、私たちも集中して見ることができ助かりました。子供たちの

楽しそうな生き生きとした姿が良かったです。 

①いろいろな制限がある中、初めての学芸会を開催していただき感謝しております。短期間の

準備や練習は、先生方も大変だったと思います。素晴らしい思い出をありがとうございまし

た。舞台裏では校長先生と話したよ！と娘が嬉しそうに話していました。お忙しい中、いつ

も児童に寄り添っていただきありがとうございます。台本が決まってから、配役を決めて、

小道具を作成して、台詞を覚えて、みんなで練習する。ふだん関わらない他クラスの友だち

と練習し、みんなで作り上げるとても楽しい準備期間だったようです。自分のパートはもち

ろん、出番がない場面についても、自宅でたくさん話してくれました。３日間の児童鑑賞で

は何度も演技をし、他学年の劇を見ることも刺激になったようです。やっぱり高学年の人た

ちはすごいよ！こうしたら上手にできる！と真似をしていました。本番ではマスクをしなが

ら大きな声を出して、どうしたら観客席まで声が届くのかと、一生懸命頑張っている姿を見

られて感動しました。子供たちの成長を感じることができて、親子共に思い出に残るものに

なりました。事前に座席が指定されていたので、慌てることなくスムーズに入場・着席する

ことができました。各家庭 2 名までに制限された入れ替え制だったので混雑せず、前後にず

らして間隔をとって座席が配置されていたのでよかったです。早い時間から並ぶ必要もなく

無駄がないので、今後も続けてほしいです。以上のように、全体的にとても楽しく鑑賞させ

て頂きましたが、気になった点について書かせていただきます。児童が前後に配置されてい

る場面では、客席から離れていて、対角線上にいて見えづらいことがありました。最後の場

面は手前の児童がほとんど見えなかったので、段を使うなど工夫してほしかったです。せっ

かく大きな声が出ているのに、マスクをしているため誰が話しているのか分かりにくく、表

情も見えないので、せめて演技中だけはマスクを外すなど検討していただきたいです。次回

は他学年も鑑賞できるよう、前方に対象学年の保護者が移動して着席したり、撮影する場所

を作ったり、後方では他学年の保護者が鑑賞できるなど…コロナが収束して、そんなことが

できることを願います。もし引き続き完全入れ替え制のままなら、全学年の発表をオンライ

ンで観られるような仕組みかあればいいなぁと思いました。 

①④まず、制約が多々ある中でも学芸会を開いてくださり、ありがとうございました。１年生、

４年生、それぞれ素晴らしかったです。セリフは短いものでしたが、その中にもそれぞれの

個性が垣間見え、きっと学校やお家で自分なりに役について考えて練習したんだろうなぁと、

胸が暖かくなりました。何よりみんな楽しそうで、それを久々に間近で感じることができ嬉

しかったです。１点残念に思うことは、観客である父母側です。イベント事全てで思うこと

ですが、どうしてもビデオを撮ることに手をとられ、せっかくの手拍子もパラパラ。拍手す

ら、頑張った子供たちに見合う数ではないと思うのです。業者を入れてくだされば、より多

くの人が直接その目で子供たちを見ることができると思うのですがやはり無理なことでしょ

うか。検討いただければと思います。最後になりましたが先生方、本当お疲れ様でした。 

②マスクをしながらも、子供たちが元気に声を出して頑張っている姿が見られて、嬉しかった

です。本人はオーディションで希望の役にはなれなかったそうだが、挑戦するという良い経

験ができたと思います。ご指導ありがとうございました。 

②⑤子供たちの成長した姿を見ることができ、とても素敵な学芸会でした。指定席でゆっくり

安心して観覧できました。感染症対策等、工夫・準備していただきありがとうございました。 
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③初めての学芸会、皆、可愛らしく、大きな声でしっかりと、上手に演じていました。とても

素晴らしく素敵な学芸会だったと思います。 

③⑥子供たち、みんな一生懸命に取り組んでいる姿が見られて嬉しかったです。席の間隔もし

っかりとれていて、安心して見ることができました。ここまで、子供たちへのご指導、会場

の準備をしてくださり、ありがとうございました。 

④この度は、コロナ対策のとられた学芸会の開催及び子供たちへのご指導ありがとうございま

した。毎日セリフの練習をし、本番は堂々と演技できたと思います。セリフのないところで

の演技が見どころということで、全体が動きを通じて一丸となって演じている様子が伝わり

ました。マスクをしながらの演技で声が通りにくい中、子供たちは頑張ってるなと感じまし

た。 

④先生方には感染症対策をはじめ、様々な準備をしていただいたこと、感謝しております。指

定席制は初めての試みとのことでしたが、お便りやメール、ホームページ等で案内をしてい

ただいてとても分かりやすかったです。子供も学芸会をとても楽しみにしており、毎日セリ

フの練習をする姿をみることができたことをとても嬉しく思います。ありがとうございまし

た。 

⑤子供たちの成長をとても感じました。劇の内容も感動しました。歌もとても素敵でした。 

 


